



# Eine Ära ist nun bald vorbei

Dankesfest für die „Barmherzigen Schwestern vom hl. Vinzenz von Paul“

In Mittersill wurde den „Barmherzigen Schwestern vom heiligen Vinzenz von

Paul“ mit einem großen Fest offiziell gedankt. Zahlreiche Vertreterinnen des Ordens waren

143 Jahre lang in vielfältigen sozialen Aufgaben in Mittersill tätig. Diese Zeit ist nun vorbei.

MITTERSILL. Die Vertreter der Stadtgemeinde und des Pfarrgemeinderates sowie zahlreiche Vereine und die Bevölkerung waren ausgerückt, um bei einem großen Fest herzlich „Danke“ zu sagen. Weil es die personelle Situation des Ordens nicht anders zulässt, übernimmt die Gemeinde per 1. September 2010 die Rechtsträgerschaft des Kindergartens. Vorherige Stationen der Schwestern waren der Schuldienst, das ehemalige Landesspital, das Pensionistenwohnheim und das Krankenhaus.



**Sr. Margot Hölzl** ist seit 1991 als Oberin und Leiterin des St. Vinzenz-Kindergartens in Mittersill tätig. Mit ihr und ihren Mitschwestern endet die 143-jährige Arbeit des Ordens in Mittersill.

Fotos: Mike Huber (1) / Privat

